



Pièces	6 Pièces
Superficie	204 m²
Référence	879V69M
Prix	1 699 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Vivez le rêve de la Côte d'Azur dans une splendide maison contemporaine de 204 m², nichée dans un cadre privilégié à Mandelieu-la-Napoule. Profitez du luxe avec une vue Mer panoramique en vous relaxant dans le double séjour de 85 m² exposé Sud-est. Étendu sur une parcelle de 2200 m², ce bijou immobilier sur deux niveaux est parfaitement équipé : une cuisine aménagée, chauffage par climatisation réversible et des finitions intérieures excellentes. Construite en 2011, elle est en bon état et offre des services haut de gamme tels qu'une piscine, alarme, double vitrage, chambre de plain-pied et ...

Live the dream of the Côte d'Azur in a splendid contemporary house of 204 m², nestled in a privileged setting in Mandelieu-la-Napoule. Enjoy luxury with a panoramic sea view while relaxing in the 85 m² double living room facing South-East. Spread over a plot of 2200 m², this real estate gem on two levels is perfectly equipped: a fitted kitchen, heating by reversible air conditioning and excellent interior finishes. Built in 2011, it is in good condition and offers high-end services such as a swimming pool, alarm, double glazing, single-storey bedroom and laundry room. Its 4 master suites, 2 ...

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

